

Présences

Bureau

Alexandre Armada Aladid, Adrijan Selitaj, Tess Meyer Clémence Maire, Yaëlle Stampbach

Participant·exs

Alessio Poloni, Ian Bonhôte, Luca Eiholzer, Laure Huysecom, Christophe Reis, Frédéric Lardet

Présent·exs (non-membres du comité)

Léonard Baumgartner, Maxime Habersaat, Firas Toumi, Lisa-Flore Coze, Yannick Schonenberger, Romain Zuber, Thomas Martin, Loris Boemi, Thomas Valentini

Excusé·exs

Ofélie Rosselet, Ania Lüchinger, Maël Laluc, Xena Tonossi, Léa Rodari

Absent·exs

Tables des matières

1. Tour de table si nouveau·elle·x·s
2. Élection de scrutateur et scrutatrice
3. Adoption de l'ordre du jour
4. Adoption du PV de l'AG du 16 juin 2023
5. Communications du comité
6. Budget
7. Élection des membres de l'Organe de vérification des comptes
8. Plan d'activité
9. Divers

1. Tour de table si nouveau·elle·x·s

2. Élection de scrutateur et scrutatrice

Ian et Laure

3. Adoption du PV de l'AG du 16 juin 2023

Une abstention

4. Communications du comité

Présentation de la part d'Adrijan des buts de l'AEGE, de son organe, de son fonctionnement. Alexandre met en avant que tous les événements ont été retracés ainsi la marche à suivre détaillée des activités et il explique également le fonctionnement du bureau.

5. Budget

Clémence explique ce qu'est le bureau et demande au comité s'il y a possibilité d'avoir un budget pour le geo's guide qui est le petit livret pour les premières années qui permet d'aider les nouveaux étudiants.es.x à l'université. Le budget est à 150 CHF.

Le budget pour les conférences est à discuter. Adrijan explique que le budget correspond bien à ce qui est nécessaire pour les conférences.

Apéro orientation sera avant la fin du semestre donc il y aura possiblement plus de monde.

Laure dit que l'Irrégulier a du succès donc budget est correct.

La journée des métiers a un budget correct d'après Laure.

Le budget présenté est pour la demande de subvention envers le décanat.

Il y a une proposition d'un mini budget pour les séances pour les personnes qui viennent chaque semaine (ouverture du bureau).

Total des demandes des subventions : 3950 CHF

Budget global pour l'année pour les prochains comités.

Accepté à l'unanimité.

Question de TWINT : Idée des co-trésorières : Tess explique qu'il faudrait une caisse de 50.- dans le bureau ou TWINTER à elles avec un commentaire (tel privé) si des membres ont besoin de liquidités. Opposition d'un membre car ce n'est pas traçable et pas interne à l'association, l'AEGE n'est pas une banque et il demande qu'il n'ait pas de vote. Adrijan mets en avant que ce soit uniquement les co-trésorières qui touchent aux caisses sauf si c'est une activité de l'AEGE prévue (prélocs, habits, patches...). Une autre proposition est suggérée : laisser une enveloppe personnelle au bureau mais que ce ne soit pas de l'argent de l'AEGE. Planning mensuel continue pour les cafés/bières.

6. Élection des membres de l'Organe de vérification des comptes

Valentin Tanningier ancien de l'AEGE est proposé : unanimité.

7. Plan d'activité

Parrainage-Marrainage : Retour de comment ça fonctionne : le contact des parrains/marraines avec les premières fonctionne gentiment. Un problème qui se pose chaque année est qu'il n'y a pas les inscrit.es.x tardifs dans les groupes mais iel vont se faire intégrer par plusieurs moyens (contact...)

Souper de la rentrée : Alessio dit qu'il reste des prélocs mais pas beaucoup (à voir). Il demande qu'il ait des personnes dans les tâches où il n'y a encore personne. Il rappelle que tout le monde doit ranger à la fin du souper, c'est rapide si on est beaucoup. Après le souper, plusieurs personnes peuvent accueillir des personnes du comité pour dormir donc = rangements pour tous 😊.

Journée des métiers : marche bien.

Conférence conflit/eau : conférence avec l'association militaire du campus : tout fonctionne.

Souper de Noël : Luca et Alessio cherche quelqu'un pour transmettre la manière de faire à quelqu'un qui sera là l'année prochaine. Léonard se propose. Luca met en avant qu'il faut un petit cadeau pour les musiciens qui jouent gratuitement. Explication générale des membre du comité pour les nouveaux.elles.x du souper de Noël. (Raclette, gestion...). Lisa, Chris, Clémence, Laure et Adrijan se proposent également.

Apéro orientation : Il est mieux de le faire en novembre pour accueillir différents étudiants. Yaëlle est responsable et Luca, Maxime H, Alessio, Romain, Thomas et Tess vont aussi être là.

Journées découvertes : Journée pour les gymnasien.nes.x. /lycéen.es.x., Clémence et Laure se proposent.

Week-end de ski : explications de ce qu'il en est et Alexandre, Tess, Laure, Yaëlle et Romain se proposent comme responsables.

Géo's night : Il y a une explication, qu'il s'agit d'une soirée à Zélig pour tous. Ça se fait au printemps et il s'agit d'une soirée facultative s'il n'y a personne ça ne se fait pas. Alexandre, Léonard et Laure se proposent comme responsables.

Tournois de Jass : Explications du fonctionnement : salles, cadeaux, savoir jouer au Jass. Frédéric propose le skullking comme jeu pour un tournoi. Proposition de faire un sondage ou encore soirée jeux ou de faire un **tournoi de pétanque** (qui va peut-être se faire). Le tournoi de jeux est en cours de création avec Léonard et Frédérique comme responsables et le tournoi de pétanque est également en création avec Romain, Thomas, Lisa et Yannick comme responsables.

Unilive : On ne sait pas s'il va continuer, donc pour l'instant on ne met personne en tant que responsable pour l'instant.

Joute Sportive : l'année passée avec SSP et ça avait bien marché. Clémence se propose comme responsable et la collaboration avec SSP est vivement encouragé pour la suite.

Géobalades : Exemples : géobalades à vélo, visites, excursion plantes sauvages... . Remise sur la table d'une visite d'un barrage (possibilité à Moiry ou à la Grande Dixance) préparée en 2020. L'association de bio est motivée à faire une géobalade ensemble. Tess et Clémence se proposent pour être responsables, puis des membres se proposent : Frédéric et Laure. Un responsable doit être pour chaque géobalade = plusieurs responsables.

Irrégulier : C'est un petit journal de la faculté expliqué par Laure. Le nom vient du fait que la sortie du journal est irrégulière.

Futur envisagé, plus d'interaction avec les étudiants.es.x. Articles et jeux, recettes fait par les étudiants.es.x. Tess est motivée pour la mise en page.

Bourse aux livres : Ania s'en occupe pour redonner les livres aux étudiants.es.x.

Workshop : Ian se dévoue pour aller à séance pour avoir les dates de nos Workshops. Merci beaucoup 😊. Le problème avec les bières c'est que l'AEGE reçoit toutes les factures de boxer car l'AEGE est leur contact et on ne peut pas changer cela car ils veulent seulement un contact. Tout le comité doit être là. Alexandre, Clémence, Adrijan et Ian se proposent pour être les responsables.

Café bureau : Idée de Frédéric. Propose cela pour avoir un contact meilleur avec les étudiants.es.x. Une permanence de 1h par semaine pour aider les étudiants va être mise en place. Les retours des étudiants.es.x seront beaucoup mieux remontés à la faculté. Yaëlle et Maxime H. se proposent pour être également responsables. La plage horaire serait peut-être le mercredi midi. Il faut bien coordonner les permanences.

FAE : Clémence et Romain se proposent pour représenter l'AEGE à la séance du 2 octobre

Community manager : Adrijan se propose pour cette année.

Nettoyage : Alexandre se propose.

Café : Luca se propose pour ce semestre mais après il faudra trouver quelqu'un pour le semestre de printemps.

Pull/patch : On est supposé vendre les t-shirts des 20 ans de la faculté des GSE (Au besoin). Il faut mettre en place des pré commande. Luca, Tess se proposent. Pour nos pulls, checker le stock actuel, voir si Aromatique (nom de l'imprimerie) peut encore en faire sinon Luca a déjà un autre site.

Laure propose des **géogrimpade** mais pas avant novembre pour elle. Clémence dit que Xena a l'idée de faire un **vide grenier et un échange de bouture de plante**.

Discussions de **la mascotte** de l'AEGE Christine-Pascal qui est dans un mauvais état

Table ronde sur impact du numérique sur l'environnement : sonder les étudiants.es.x sur la problématique et faire de la pub. Adrijan se propose pour s'en occuper. Accepté à l'unanimité

Projet voltface : L'idée est de mettre en lien des étudiants.es.x de master (FGSE, SSP et Droit) avec des partenaires de terrain pour co-crée un sujet de mémoire de master, en durabilité forte et répondant à un besoin concret du terrain. Il faudrait faire de la pub et Alexandre propose d'envoyer le lien pour plus d'information.

Accepté à l'unanimité.

Apparition de l'AEGE : Alexandre et Adrijan vont aller à la fin d'un cours de première pour présenter.

8. Divers

Machine à café a rendu l'âme : Luca explique qu'il faut l'entretenir une fois min. par année mais il vaudrait mieux l'amener à Jura pour la nettoyer puis la vendre à prix amicale ou nous la nettoyer. Luca dit que c'est mieux de la nettoyer et de la donner ou de la vendre. Un tuyau cassé donc c'est compliqué. Alexandre propose d'acheter une machine. Niveau budget c'est possible. Personne ne s'oppose que l'AEGE achète une machine à café d'occasion. Alexandre va en chercher une.

Sponsoring :

- Restaurant chez Mario : envie générale positive
- Rivella : nouvelle boisson RNT ou Focus water : pub sur réseau : envoi en échange des boissons gratuites. Offre délicate en générale. Proposition de juste mettre une pancarte et pas de pub sur les réseaux car ce n'est pas pour tous les étudiants.es.x. On ne gagne pas beaucoup (plus pour eux que nous, discussion sur ça). Envoi d'un email.
- Déplacement du jour du comité : proposition d'Alexandre de le faire le mercredi midi.
Vote : unanimité.

Lausanne, le 26 septembre 2023, Ania Lüchinger et Yaëlle Stampbach, Fin de l'assemblée générale à 20h16